



BILL DOTSON - AA MIEMBRO #3

"EL HOMBRE EN LA CAMA"



Came to Believe

Robert M., 1955

Bill Dotson, el "Hombre de la Cama", era AA número 3. Al momento de su muerte, no había bebido en más de diecinueve años. Su fecha de sobriedad fue la fecha en que ingresó al Hospital de la ciudad de Akron para su última desintoxicación, el 26 de junio de 1935. Dos días después ocurrió ese fatídico día en que dos alcohólicos sobrios lo visitaron: el Dr. Bob Smith de Akron, Ohio, y Bill Wilson, un invitado del Dr. Bob's de Nueva York.

Unos días antes, el Dr. Bob le había dicho a Bill: "Si tú y yo vamos a permanecer sobrios, será mejor que nos pongamos manos a la obra". El Dr. Bob llamó al Hospital de la ciudad de Akron y le dijo a la enfermera, una "Sra. Hall", que él y un hombre de Nueva York tenían una cura para el alcoholismo. ¿Tenía un cliente alcohólico con quien pudieran probarlo? Ella respondió: "Bueno, doctor, supongo que ya lo ha probado usted mismo".

BILL DOTSON - AA MIEMBRO #3

"EL HOMBRE EN LA CAMA"

Luego le habló de un hombre que acababa de llegar con DT, había ennegrecido los ojos de dos enfermeras y ahora estaba bien atado. "Es un gran tipo cuando está sobrio", añadió.

La enfermera les dijo al Dr. Bob y a Bill que Bill Dotson había sido un conocido abogado en Akron y concejal de la ciudad. Pero había sido hospitalizado ocho veces en los últimos seis meses. (Bill Wilson a veces decía "seis veces"). Después de cada lanzamiento, se emborrachaba incluso antes de llegar a casa.

La esposa de Bill, Henrietta Dotson, había hablado antes con el Dr. Bob y Bill. Cuando le dijo a su marido que había estado "hablando con un par de tipos sobre la bebida", él se enfureció por su "deslealtad". Cuando ella le dijo que eran "un par de borrachos", a Bill no le importó tanto.

Al parecer, Henrietta tuvo una buena conversación con los dos hombres y le dijo a su marido que su plan para mantenerse sobrios era contárselo a otro borracho.

Años más tarde, Bill Dotson reflexionó sobre los pensamientos confusos en su mente cuando su esposa se fue y él comenzó a caer nuevamente en un estupor de abstinencia: "Todas las otras personas que hablaban conmigo querían ayudarme, y mi orgullo me impidió escucharlos", y sólo causó resentimiento de mi parte, pero sentí que sería un verdadero apestoso si no escuchaba a un par de compañeros por un corto tiempo, si eso los curaba."

Entonces el Dr. Bob y Bill hablaron con el que pudo haber sido su primer "hombre en la cama". Le contaron la gravedad de su enfermedad: que era una alergia del cuerpo combinado con una obsesión de la mente, pero también ofrecía esperanza de recuperación. "Le contamos lo que habíamos hecho", escribió Bill, "cómo nos volvimos honestos con nosotros mismos como nunca antes, cómo habíamos hablado confidencialmente de nuestros problemas, cómo tratamos de enmendar el daño causado". a otros, cómo nos habíamos liberado milagrosamente del deseo de beber tan pronto como habíamos pedido humildemente a Dios guía y protección".

Pero Bill Dotson no quedó impresionado. Él dijo: "Bueno, esto es maravilloso para ustedes, pero no puede serlo para mí. Mi caso es tan terrible que tengo miedo de salir de este hospital. No tienen que venderme religión, Tampoco. En un momento fui diácono en la iglesia y todavía creo en Dios. Pero supongo que él no cree mucho en mí".

Como muchos de nosotros cuando llegamos por primera vez a AA, Bill Dotson pensaba que era "diferente". Pero aceptó volver a ver al Dr. Bob y a Bill. Volvieron al día siguiente y durante varios días más. Cuando llegaron el 4 de julio, encontraron a la esposa de Bill, Henrietta, con él.

BILL DOTSON - AA MIEMBRO #3

"EL HOMBRE EN LA CAMA"

Señalándolos con entusiasmo, le dijo a su esposa: "Éstos son los tipos de los que te hablé; ellos son los que entienden".

Antes de que pudieran decir algo, les contó sobre su noche, cómo no había dormido, pero había estado pensando en ellos toda la noche. Y había decidido que, si ellos podían hacerlo, tal vez él también pudiera hacerlo. Quizás podrían hacer juntos lo que no podían hacer por separado.

Fue ese día que admitió que no podía controlar su consumo de alcohol y que tuvo que dejarlo en manos de Dios. Luego lo hicieron arrodillarse al lado de la cama y orar para que entregara su vida a Dios. Antes de que terminara la visita, de repente se volvió hacia su esposa y le dijo: "Ve a buscar mi ropa, querida. Vamos a levantarnos y salir de aquí".

Salió de ese hospital el 4 de julio de 1935, como un hombre libre, para no volver a beber nunca más. El primer grupo de AA se inició ese día.

Robert M, un ilustrador voluntario del Grapevine, creó la pintura al óleo 'Came to Believe' en 1955 y se la regaló a Bill Wilson en 1956. Apareció por primera vez en el Grapevine en la edición de diciembre de 1955, pero cuando el libro 'Came to Believe' se publicó en 1973, los editores de Grapevine cambiaron el nombre de las reproducciones a 'El hombre de la cama' para evitar confusiones.